



Matthias Gartz

† 22. August 2016

Liebe Maus, lieber Papa,

unser Leben mit Dir hat seine tiefen Spuren hinterlassen. Sie sind Optimismus, Mut, Zuversicht und deine unendliche Liebe zu uns.

Wir folgen seit Deinem tragischen Unfall diesen Spuren und versuchen, unseren Weg zu finden.

Er ist traurig und schmerzvoll, aber auch mit so viel liebevollen Erinnerungen an Dich und deshalb geben wir nicht auf.

Wir haben so viele Menschen, die uns auf diesem schweren Weg begleiten und unterstützen, bei denen wir uns mit einer festen Umarmung bedanken möchten.

Du bist immer nur einen Herzschlag von uns entfernt, weil wir Dich unendlich lieben und vermissen.

Deine Maus, Benjamin, Sally-Mae, Alicia und Engelchen

Zaberfeld, 22. August 2017